

> Tercera retrospectiva

# La Copa del Mundo al rojo vivo



Joao Havelange, presidente reelecto de la FIFA, asiste a un "asado criollo" en el típico estilo argentino. Hasta prueba a vestir un poncho sobre sus hombros. (UPI)

Como si fueran corresponsales de guerra, trabajan los fotógrafos que desean una nota de la selección argentina, en Rosario. (Foto de Miguel Castillo).

← atrás  
EXCELSIOR



CUALQUIER SIMIL entre esta acción alemana y el origen del título de los ahora no tan apacibles "Montoneros" es mera coincidencia, además de un momento en el 0-0 protagonizado ayer por Alemania e Italia. (AP)